

De: Asociación de Avicultores <asoavicultores@prodigy.net.mx>
Enviado el: jueves, 31 de agosto de 2023 02:06 p. m.
Para: Contacto CONAMER; gestion.dgsa@senasica.gob.mx; juan.gay@senasica.gob.mx; presidencia@una.org.mx; davidcastromonroy@gmail.com
CC: 'jorge garcia de la cadena romero'; avicultores.tehuacan@hotmail.com
Asunto: Solicitud de incluir en los instrumentos normativos la Vacunación de las aves en producción contra Influenza Aviar H5N1
Datos adjuntos: Solicitud de incluir en los instrumentos normativos la Vacunación de las aves en producción contra Influenza Aviar H5N1.pdf

Dr. Alberto Montoya Martín del Campo

Titular de la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (CONAMER)

PRESENTE

Por medio de la presente reciba un cordial saludo y en nombre de los Avicultores que represento y que en producción representan a nivel nacional el segundo lugar en producción de Huevo para plato y el sexto en carne de Pollo, manifestamos nuestra preocupación por la presencia de la enfermedad de Influenza Aviar (IA) tipo A, subtipo H5N1 de la que se han presentado casos a nivel mundial y nacional de manera devastadora, causando fuertes estragos económicos y sobre todo desabasto a los consumidores, encarecimiento, desestabilización del precio e inflación.

En nuestro país no existe un fondo de contingencia para reponer las pérdidas que esta enfermedad causa y una de las mejores opciones para combatirla es la aplicación de medidas de Bioseguridad y la Vacunación.

En base a lo anterior los productores avícolas establecidos en la entidad de Puebla y propiamente en Tehuacán, reforzaron sus medidas de Bioseguridad y cuentan con la Constancia de Bioseguridad emitida por la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, a través del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SADER- SENASICA).

Los Avicultores manifiestan que al no estar vacunadas sus parvadas contra IA. H5N1, se encuentran en alto riesgo perder sus aves y su producción, mismo que representa también su patrimonio, en el caso de las aves reproductoras han tenido que emigrar sus instalaciones productivas a estados libres como Campeche. La aplicación de vacunas ha permitido el mantenimiento y crecimiento eficiente de la Avicultura en México.

De acuerdo con lo anteriormente expuesto solicitamos de su valioso apoyo para que la vacunación contra IA. H5N1 sea considerada dentro de los instrumentos normativos para su aplicación de manera oportuna y mantener a las parvadas nacionales protegidas contra esta enfermedad. Se anexa Oficio No. 37/2023.

Agradezco de antemano su atención y apoyo, quedando pendiente de su amable respuesta a los correos electrónicos asoavicultores@prodigy.net.mx y avicultores.tehuacan@hotmail.com y a los teléfonos (238) 382-1353 y (238) 382-7280.

Atte.

Sr. Jorge García de la Cadena Romero

Asociación de Avicultores de Tehuacán

Presidente





Libre de virus www.avast.com



**ASOCIACION DE AVICULTORES
DE TEHUACAN**

REG. No. A. 23 DE LA SECRETARIA DE AGRICULTURA Y GANADERIA

Tehuacán, Puebla a 30 de agosto de 2023

Dr. Alberto Montoya Martín del Campo

Titular de la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria (CONAMER)

PRESENTE

Oficio No. 37/2023

**Asunto: Solicitud de incluir en los instrumentos normativos la
Vacunación de las aves en producción contra Influenza Aviar H5N1**

Por medio de la presente reciba un cordial saludo y en nombre de los Avicultores que represento y que en producción representan a nivel nacional el segundo lugar en producción de Huevo para plato y el sexto en carne de Pollo, manifestamos nuestra preocupación por la presencia de la enfermedad de Influenza Aviar (IA) tipo A, subtipo H5N1 de la que se han presentado casos a nivel mundial y nacional de manera devastadora, causando fuertes estragos económicos y sobre todo desabasto a los consumidores, encarecimiento, desestabilización del precio e inflación.

En nuestro país no existe un fondo de contingencia para reponer las pérdidas que esta enfermedad causa y una de las mejores opciones para combatirla es la aplicación de medidas de Bioseguridad y la Vacunación.

En base a lo anterior los productores avícolas establecidos en la entidad de Puebla y propiamente en Tehuacán, reforzaron sus medidas de Bioseguridad y cuentan con la Constancia de Bioseguridad emitida por la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, a través del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SADER-SENASICA).



ASOCIACION DE AVICULTORES
DE TEHUACAN

REG. No. A. 23 DE LA SECRETARIA DE AGRICULTURA Y GANADERIA

Los Avicultores manifiestan que al no estar vacunadas sus parvadas contra IA. H5N1, se encuentran en alto riesgo perder sus aves y su producción, mismo que representa también su patrimonio, en el caso de las aves reproductoras han tenido que emigrar sus instalaciones productivas a estados libres como Campeche. La aplicación de vacunas ha permitido el mantenimiento y crecimiento eficiente de la Avicultura en México.

De acuerdo con lo anteriormente expuesto solicitamos de su valioso apoyo para que la vacunación contra IA. H5N1 sea considerada dentro de los instrumentos normativos para su aplicación de manera oportuna y mantener a las parvadas nacionales protegidas contra esta enfermedad.

Agradezco de antemano su atención y apoyo, quedando pendiente de su amable respuesta a los correos electrónicos asoavicultores@prodigy.net.mx y avicultores.tehuacan@hotmail.com y a los teléfonos abajo indicados.

ATENTAMENTE

Sr. Jorge García de la Cadena Romero
PRESIDENTE

ASOCIACIÓN DE AVICULTORES
DE TEHUACAN

Ccp. MVZ. Juan Gay Gutiérrez.- Director General de Salud Animal SADER- SENASICA.

MBA. David Martín Castro Monroy.- Presidente de la Unión Nacional de Avicultores.

Consejo Directivo de la Asociación de Avicultores de Tehuacán.